

「不在通知」などの 偽SMSに注意！

—URLにアクセスやID・パスワードを入力しないで—

問合せ 松伏町消費生活センター
(環境経済課内) ☎991-1854

事例1

スマホに宅配荷物の不在通知がSMS(携帯電話番号で届くメール)で届いた。記載されたURLにアクセスしたら何かダウンロードするような画面になった。その後、私の携帯番号で海外・国内に同様の不在通知が多数送信され、通話料1万円を請求された。

事例2

不在通知のSMS記載のURLにアクセスしたら宅配業者と思われるHPになりIDやパスワード等を入力した。後日、携帯料金と一緒に身に覚えのない料金が引き落とされていた。

アドバイス

- ①SMSやメールで「不在通知」が届いても記載のURLに安易にアクセスしない。
- ②URLアクセス先にある提供不明のアプリをインストールしたり、IDやパスワードなどを入力したりしない。
- ③不正アプリをインストールしたらスマホを機内モードにし、アプリをアンインストールします。(自分で気づかずアプリがインストールされる場合もあるので確認が必要です)
- ④ID・パスワードの使いまわしをしない、携帯会社の対策サービスやセキュリティソフトを活用するなど日ごろからセキュリティ対策をしましょう。

不安に思ったとき、また被害を受けた場合は消費生活センター(局番なしの188又は☎991-1854)にご相談ください。

人権それは

友達の気持ちを考えて

ぼくは、友達に対して、気をつけていることがあります。それは、みんなと遊んでいるときに、「入れて。」と言ってきた人は、必ず入れてあげることと、言葉づかいに気をつけて、きずつけないようにしたり、そういう言葉できずつける人がいたら注意をすることです。

ぼくは、以前、仲間はずれにされたことがありました。三人のグループでしたが、ぼく一人が、理由もわからず仲間はずれにされて、しばらくは暗い気持ちで、学校へ行くのもいやになりました。

でも、そのうちに、一人が「ごめん。」とあやまってくれたので、ちょっと元気はもどったのですが、あやまっていない友達に、同じことをやりかえそうと考えました。でも、すぐに考え直して「自分がされていやなことは、ぜったいにしない。」と決めて、三人で仲直りしました。

自分のことだけでなく、友達にもいけないことを注意しようと思ったのは、ぼくは、お母さんや先生からよく注意されています。時々いやなこともあります。それは愛情があるからしかってくれるのだと思います。

ぼくは、友達やクラスみんなが大好きです。みんなに友情を持って、悪いところは注意し合えたら、素晴らしい仲間になれると思います。

これからも、ケンカをしたり、いやなことがあると思いますが、友達の気持ちを考えながら、注意ができてやさしい自分でいたいと思っています。

問合せ 教育文化振興課 ☎991-1873 企画財政課 ☎991-1815

町長コラム

固定概念を打ち払え！ ～真理は一つじゃない～



鈴木 勝

先日、友人数名とコンビニで買ったおにぎりを昼に食べた。友人の一人がおにぎりの開け方を知らなかった。当然のごとく、一緒にいた仲間うちで笑いの的となったが、その友人は我々の世代では珍しくインターネットを活用し、オークション等で買い物ができる。そのギャップがさらに笑いを加速させた。

プロ野球のある有名監督が、高校に入学して野球部に入った時、先輩からカップラーメンを作っておくよう指示された。しかし、作り方がわからなかったというエピソードがある。

時代遅れなのか、それとも何もかもやってもらえる家庭で育ったのか。もしもそのような家庭で育ったのであれば、裕福な家庭であると思われる。また、先ほどのおにぎりの件で別の見方をすると、いつも奥様の手料理を食しており、夫婦円満な家庭ではないか、とも推測することができる。

我々は、一人の1シーンで全てを評価してはならないと思う。別の角度からみれば、まったく違った評価をすることができるのだ。

一つの見方だけで人や物事を判断するのではなく、様々な角度からみる習慣を身に付け、豊かな発想を持ちたいものである。